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TVA Taxe sur la valeur ajoutee

La PIB Produit interien brut

IBS Impot sur les benefices des societes
TUGP Taxe unique globale a la production
IRG Impot sur revenu global

IF
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La hausse au cours des dernieres années, attirant l'attention des Etats et
attirer les investissements étrangers, apres le fait que je me rendis compte
du role qu'ils peuvent jouer dans la réalisation de la croissance
économique, a travers la politique fiscale en raison de leur importance
cruciale pour influencer la décision des investisseurs étrangers et qu'en se
fondant sur un ensemble de des mesures délibérées pour attirer ce
dernier, que la tendance a un pays en particulier dépend attirer les

investissements et la politique fiscale fournie a ces facteurs de pays.
Abstract

The rise in recent years, attracting the attention of States and attract
foreign investment, after the fact that I realized the role they can play in
achieving economic growth, through tax policy because of their critical
importance in influencing the decision of foreign investors and that by
relying on a set of deliberate measures to attract the latter, as the trend
to a particular country depends on attracting investment and tax policy

provided to these countries factors.
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